



NP 4 / 24 | Subida Hermigua – La Carbonera  
Campeonato de Canarias de Montaña

## Lauren García vuelve a volar en La Gomera e instaure un nuevo récord en Hermigua

18/5/2024

El piloto de Arico ha vuelto a ser el más rápido, en cómputos generales, en una prueba del Campeonato de Canarias de Montaña. El de la Nova Proto NP01, que ya el año pasado había logrado bajar de los tres minutos en la rampa de Hermigua – La Carbonera, volvía a darle un mordisco al crono para dejarlo, en esta ocasión, por debajo de los dos minutos y cincuenta segundos.



Lauren García afrontaba este fin de semana su segunda prueba en el Campeonato de Canarias de Montaña 2024. El de Arico y su Nova Proto NP01 Judd querían volver a recuperar sensaciones en la isla de La Gomera, después de que en la rampa de Moya (Gran Canaria) no pudiese exprimir al máximo su espectacular montura debido a la lluvia que fue protagonista en la cita inaugural.

Lo cierto es que el de Arico estuvo a un nivel espectacular en esta segunda estación del campeonato regional de montaña. De hecho, en cada una de las mangas estuvo por debajo de los tres minutos y, en dos de ellas, rodó a ritmo de récord. Sin que la lluvia hiciese acto de presencia, lo que hubiese estropeado sus objetivos, en la manga de entrenamientos el vigente campeón regional ya paraba el reloj en 2:56.657.

En la primera oficial llegaba el ansiado momento. El 2:49.455 firmado en ese instante reflejaba una sustancial rebaja al récord instaurado en 2023 lo que, sin duda, dibujaba una pícara sonrisa en el rostro del piloto tinerfeño.

Pero lejos de quedarse contento, aún quedaba una vuelta de tuerca. Cuando muchos no podían mejorar en este último intento, el de la Nova Proto NP01 Judd sí que lo hacía. Y así sellaba un 2:49.294 que pasa a ser la nueva referencia en la Subida Hermigua – La Carbonera.

“Me lo he pasado bien en Hermigua, todo ha funcionado a la perfección y la afición ha sido espectacular”, comentaba feliz el piloto de Arico. “Quería correr y medirme al crono del año pasado y todo ha salido a pedir de boca”, subrayaba a la vez que dejaba un guiño para el futuro: “seguro que se puede bajar algún segundo más”.

Lauren García cuenta con el apoyo de Wolf Lubricantes, Recambios Valladares, EuroTaller Larauto, Antonio Suárez Baute e Hijos, Iscan Motors, Vigcan Seguridad, Canaribat, Ayuntamiento Villa de Arico, Clínica Dental Dentiten, Auriol Izquierdo Canarias Trucks & Industriales, TRD Servicios, Dapial Transportes, Emap Motors y Gas 39.